

Alcaldía: Ortiz y Granero entregan los premios del concurso internacional de ideas "Reinventando Móstoles Centro".

Fecha de publicación: 30/03/2015 0:00

Descripción:

Cerca de un centenar de arquitectos han participado en esta iniciativa, a través de 33 propuestas.

El certamen se enmarca dentro del Plan Renovamos el Centro, una ambiciosa iniciativa urbanística, social y cultural con el objetivo de convertir el casco antiguo de Móstoles en un centro dinámico, accesible y con vitalidad, así como de continuar mejorando otras zonas de municipio", ha asegurado el Alcalde, Daniel Ortiz.

El primer premio, con una dotación económica de 12.000 euros, ha recaído en un proyecto de 4 arquitectos de Naval Moral de la Mata, denominado "Microcirugía Urbana".

El concurso no su pone coste económico para el Ayuntamiento, cuyo presupuesto es asumido íntegramente por el COAM.

El Ayuntamiento usará para la mejora del desarrollo de la ciudad las ideas generadas durante el concurso, de tal manera que durante los próximos meses se seguirán llevando a cabo foros de participación para profundizar en dichas propuestas.





El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, y el Decano del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM) han entregado los premios otorgados por el Jurado del concurso internacional de ideas "Reinventando Móstoles Centro".

Ortiz y Granero, acompañados por el Segundo Teniente de Alcalde y Concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Jesús Pato, han dado a conocer que el primer premio, con una dotación económica de 12.000 euros, ha recaído en un proyecto de 4 arquitectos extremeños, denominado "Microcirugía Urbana".

El segundo premio, con una dotación económica de 3.000 euros, ha sido para 3 arquitectos de Jerez de la Frontera, con un proyecto denominado Pop Up Móstoles. Además, ha habido 3 accésits sin dotación económica para arquitectos de Jerez de la Frontera y 2 de Madrid.

En el concurso, organizado por el COAM, y sufragado por los patrocinadores del certamen, han participado cerca de un centenar de arquitectos, a través de 33 propuestas.

"Este Certamen se enmarca dentro del Plan Renovamos el Centro, una ambiciosa iniciativa urbanística, social y cultural con el objetivo de convertir el casco antiguo de Móstoles en un centro dinámico, accesible y con vitalidad, así como de continuar mejorando otras zonas de municipio", ha asegurado el Alcalde, Daniel Ortiz.

El objetivo del Concurso de Ideas es buscar alternativas viables para fomentar la mejora en las condiciones de accesibilidad y habitabilidad de los edificios existentes y aportar desde la administración municipal soluciones amparadas en la legislación aplicable que fomente la inversión viable y sostenible.

El Ayuntamiento de Móstoles y el COAM tienen suscrito un convenio de colaboración con el fin de desarrollar acciones y buscar soluciones a los diferentes problemas que las actuales ciudades poseen dentro del ámbito de competencia de ambas entidades.

Uno de los problemas que actualmente existen en las ciudades es la rehabilitación y modernización de los edificios de más de 25 años. Aunque ya se han realizado esfuerzos por parte de las administraciones por fomentar la renovación de los edificios estos no han generado la actividad necesaria. Por ello se busca un nuevo enfoque a la situación y se plantea el presente Concurso.

Una vez efectuada la viabilidad de las acciones serán trasladadas a todo el territorio municipal, e incluidas como prioridad de desarrollo dentro de las actuaciones del Plan de Gobierno.

El jurado del concurso ha estado formado por el Alcalde o persona en quien delegue, como presidente; por el Decano del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM) o persona en quien delegue; un arquitecto municipal; dos miembros de la Junta de Gobierno del COAM; el Director de MADRID THINK TANK; la Directora del Departamento de I+D+i del COAM; el Director de MADRID THINK TANK; tres vecinos de Móstoles y el Director de la Oficina de Concursos de Arquitectura de Madrid, con voz pero sin voto.

Además, el Jurado ha contado con la implicación, participación y presencia de 3 vecinos de Móstoles.

El concurso no supone coste económico para el Ayuntamiento, cuyo presupuesto es asumido íntegramente por el COAM.

El Ayuntamiento usará para la mejora del desarrollo de la ciudad las ideas generadas durante el concurso, de tal manera que durante los próximos meses se seguirán llevando a cabo foros de participación para profundizar en dichas propuestas.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo